Notre corps a besoin de nourriture et de repos: laboureurs courhés sur le sillon. pâtres et bergères, pauvres ouvriers et pauvres femmes absorbés par les soins matériels, suspendez vos travaux!... Ce même Dieu qui, dans son amour brûlant, s'est fait chair pour nous élever au-dessus de la chair, nous donne audience : Marie est à sa droite intercédant pour nous... Ave Maria!

L'Angelus de midi doit nous rappeler le mystère de la Passion du Sauveur.

l'Esus était suspendu, cloué aux bras, durs et terribles, d'une croix de bois, du haut de laquelle il répandait goutte à goutte son sang et sa vie, pour l'expiation de nos péchés. Sa tête adorée, que MARIE couvrait jadis de chastes et maternels baisers, était maintenant couronnée d'épines, souillée de sang et de crachats; et ce corps divin que la Vierge avait enveloppé de langes, elle le voyait crucifié, nu et couvert de plaies.

MARIE était debout; debout au pied de la Croix de Jésus... Unie à Jésus, elle offrait volontairement, librement, amoureusement cette très-sainte Victime pour la rédemption du monde. Bien que sa douleur fût incomparablement plus grande que toutes nos douleurs, elle ne se plaignait

pas..

de

es

et

er

ın

IX ve

rs

e. ne re

ie

r-

u-

le

le

us

K,

it

il e. le ii